

# Hôtel Perreyve ★★★

Hôtel\*\*\*

63, rue Madame - 75006 Paris - France

Tél. +33 (0)1 45 48 35 01 - Fax +33 (0)1 42 84 03 30

📞 [www.hotel-perreyve.com](http://www.hotel-perreyve.com)

✉ [reception@hotel-perreyve.com](mailto:reception@hotel-perreyve.com)



## HÔTEL

Au centre de Paris, un hôtel de charme !

Rive Gauche, à l'entrée du jardin du Luxembourg, l'Hôtel Perreyve affiche son caractère. Derrière son élégante façade début XX<sup>e</sup>, il abrite des espaces lumineux alliant confort (WiFi gratuit, climatisation réversible, TV à LED), raffinement et esprit contemporain parfaitement adaptés à vos séjours de tourisme ou d'affaires.

Idéalement situé à deux pas du Sénat et du jardin du Luxembourg, à proximité de St-Germain-des-Prés et de ses légendaires cafés, du Quartier Latin et de ses librairies, de la gare Montparnasse (10 minutes de marche), l'hôtel vous accueille 24h/24.

Passé le seuil, l'un des plus prestigieux quartiers de Paris est à vos pieds !

## CHAMBRES

Au cœur du 6<sup>e</sup> arrondissement de Paris...

Dans un environnement calme à proximité immédiate du Jardin du Luxembourg, entrez dans l'atmosphère cosy et colorée de notre hôtel.

Les 30 chambres (de 10 à 20 m<sup>2</sup>) dévoilent une décoration unique invitant au voyage parisien à la fois raffiné et empreint de poésie. Toutes offrent douceur de vivre et confort charmeur : climatisation, TV écran plat LED satellite avec chaînes internationales, téléphone direct, coffre-fort, accès WiFi gratuit, salle de bains et WC privés, sèche-cheveux.

Prolongement agréable de votre séjour : le petit déjeuner servi dans l'atmosphère colorée de la salle à manger.

## Hotel

*Boutique hotel in the centre of Paris!*

*The Left Bank, at the entrance to the Luxembourg Gardens, the personality of Hôtel Perreyve shines bright. Behind the elegant early-20<sup>th</sup>-c. façade, the hotel is home to bright spaces blending convenience (free WiFi, air-conditioning, LED TV), refinement and contemporary style perfectly suited to your holiday or business stays.*

*Ideally located near the Senate and Luxembourg Gardens, close to St-Germain-des-Prés and its legendary cafés, the Latin Quarter and its bookshops, Montparnasse train station (10-minute walk), the hotel is at your service 24/24.*

*Cross the threshold and you'll find the prestigious quarters of Paris at your feet!*

## Rooms

*In the heart of Paris' 6<sup>th</sup> arrondissement...*

*In a quiet setting close to the Luxembourg Gardens, step into the cosy colourful atmosphere of our hotel.*

*The 30 guestrooms (10 to 20 m<sup>2</sup>) unfold a unique decoration inviting you on a Parisian voyage, refined and brimming with poetry. All rooms feature the gentle pleasures of life and alluring amenities: air-conditioning, flat-screen LED satellite TV with international channels, direct-dial telephone, safe, free WiFi, private bathroom and toilet, hair-dryer.*

*Enhance the pleasure of your stay: breakfast served in the colourful atmosphere of the dining room.*


# Hôtel Perreyve ★★★

Hôtel\*\*\*

63, rue Madame - 75006 Paris - France

Tél. +33 (0)1 45 48 35 01 - Fax +33 (0)1 42 84 03 30

 [www.hotel-perreyve.com](http://www.hotel-perreyve.com)

 [reception@hotel-perreyve.com](mailto:reception@hotel-perreyve.com)

## QUARTIER

Vivre au rythme du Jardin du Luxembourg !

Paris, rive gauche, terre des hommes de lettres et des grands hommes... Pour vivre ou découvrir l'âme parisienne : St-Germain-des-Prés, son église, ses librairies, ses galeries d'art, ses antiquaires et ses brasseries, le Jardin du Luxembourg avec le Sénat et le Musée du Luxembourg, le Quartier Latin avec le Panthéon et la Sorbonne, les théâtres de L'Odéon et du Lucernaire, le Musée d'Orsay, l'Île de la Cité et Notre-Dame, la Sainte-Chapelle, la rue Mouffetard, Montparnasse et ses restaurants, la rue de Rennes et ses boutiques, le Bon Marché paradis du shopping...

Métros à proximité de l'hôtel : Rennes, Saint-Placide et Notre-Dame-des-Champs.

## Quarter

*Live to the pace of the Luxembourg Gardens!*

*Paris, left bank, home to writers and great men... To experience and discover the soul of Paris: St-Germain-des-Prés, its church, bookshops, art galleries, antique dealers and brasseries, Luxembourg Gardens with the Senate and Luxembourg Museum, the Latin Quarter with the Panthéon and Sorbonne, Odéon and Lucernaire theatres, Orsay Museum, Île de la Cité and Notre-Dame, Sainte-Chapelle, Rue Mouffetard, Montparnasse and its restaurants, Rue de Rennes and its shops, Bon Marché, the shopping paradise...*

*Metro stations near the hotel: Rennes, Saint-Placide and Notre-Dame-des-Champs.*

